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ЧТО СЕЙЧАС НУЖНО | Сообщение от 
ГАЛАКТИЧЕСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ 

Слава Я Есть 

https://www.youtube.com/watch?v=2TN1vTPyoSA 

 

Сейчас на планету изливается огромное количество энергии Вознесения. 

Это означает, что многие из вас испытают повышенные состояния 

сознания, более высокие вибрационные энергии и, как правило, 

способность повысить свою личную вибрацию.  

В течение многих лет вы тренировались, чтобы стать Работником Света, 

которым вы являетесь. Вы готовились именно к этому моменту. Сейчас 

настало время пролить свой свет на мир и позволить другим тоже увидеть 

его. Путешествие Вознесения началось. Вы – Работник Света. Вы 

открываете путь от тьмы к Свету. Вы лидер человечества, и пришло время 

руководить. Соберите всю свою смелость, свою силу, свою веру, свою 

уверенность в себе, ведь это путешествие только начинается. Возможно, 

вы пока этого не видите, но вас окружает великодушная армия легких 

воинов. Они пришли, чтобы поддержать вас в вашем стремлении к 
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Вознесению. Они здесь для вас, и все, что они хотят, — это чтобы вы 

добились успеха в том начинании, которое вы намеревались сделать.  

Вот что происходит, когда вы сияете: вы привлекаете других людей, 

которые тоже хотят сиять. Чем больше вы излучаете свой Свет, 

уникальный в мире, тем больше людей будут делать то же самое, и когда 

это произойдет, мы создадим восходящую спираль, которая вдохновляет 

все больше и больше людей тоже излучать свой свет. Сейчас настало 

время действовать и соответствовать своему истинному «Я».  Вознесение 

означает подъем над плотностью третьего измерения для перехода к 

более высоким вибрациям и состояниям сознания. Поначалу это сложно 

сделать, поэтому важно уважать себя, проходя через этот процесс. Вы не 

можете потерпеть неудачу, но если вы сами в это не верите, тогда 

неудача будет единственным доступным вариантом. Будьте тверды в 

своей решимости и помните, что каждый ваш шаг приближает вас к жизни 

вашей мечты. С каждым мгновением вы приближаетесь к свободе от всей 

боли и страданий, которые преследуют человечество с момента его 

зарождения на этой планете. Ваш Свет сияет так ярко, что привлекает 

других искателей, которые жаждут той же свободы, что и вы, и последуют 

вашему примеру в Свете. 

Вы не одиноки, хотя иногда так кажется. Если вы уже знаете разницу 

между своей душой и своим духом, то вы на один шаг ближе к пониманию 

своей цели на земле.  

Продвигаясь по пути Вознесения, вы будете узнавать все больше и 

больше о своих божественных дарах. Каждый подарок — это кусочек 

пазла, раскрывающий ваше предназначение на земле. Для некоторых 

ваши дары могут быть очевидны. Другим может потребоваться целая 

жизнь, чтобы полностью понять и развить.  

Когда вы проснетесь, вы осознаете эти дары, которые, возможно, были 

скрыты от вашего сознания в течение многих лет. Вы можете обнаружить 

их в одно мгновение, или может потребоваться некоторое время, чтобы 

они появились. Это не значит, что их нет, просто вы их еще не обнаружили. 

Хотя они и остаются дремлющими в вашем энергетическом поле, они ждут, 

пока вы проснетесь и воспользуетесь их силой. Все зависит от того, где вы 

находитесь на пути пробуждения и как быстро вы хотите идти.  
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Многие из вас живут так, как будто каждый опыт — это урок или 

возможность для роста. Возможно, так и есть, но величайший дар – это 

ваше собственное пробуждение.  Когда вы пробудитесь, когда вы 

находитесь в потоке любви и творчества, когда вы свободны от убеждений 

и желаний, тогда вы увидите, что эта жизнь, какой бы трудной она ни была 

временами, является подарком. Вы увидите, что каждый новый момент 

дает вам возможность выбрать радость, сострадание и доброту, и что 

каждый опыт становится возможностью для роста. Вы гораздо больше, 

чем просто сумма вашего опыта. Все, что с вами происходит, не создает 

того, кем вы являетесь.  Кто вы — загадка. Это присутствие оживляет 

ваше тело и ваш разум. Сознание, которое знает все без исключения. Это 

сознание не меняется от одного опыта к другому, оно не меняется из-за 

потери или приобретения, оно вообще не меняется, оно просто есть.  

Вы — подарок своей семье, друзьям, учителям и обществу. Вы — подарок 

этому миру. Ваше уникальное присутствие и перспектива — это то, что 

никто другой не может заполнить. 

 

Быть самим собой – это то, что сейчас нужно миру. 

Мы любим вас так сильно. Мы здесь с вами. 

Мы ваша Семья Света. 


